



62^{ème} CRITERIUM DES CEVENNES L'édition 2020 est annulée

La Préfecture de l'Hérault nous a informés ce jour qu'elle ne pouvait nous délivrer l'accord nécessaire à l'organisation du Critérium des Cévennes 2020, programmée du 29 au 31 octobre.

Sous l'égide de l'ASA Hérault, son Comité d'organisation se range bien évidemment sans réserve derrière cette décision liée à la situation sanitaire du moment et aux récentes dispositions gouvernementales prises afin d'endiguer la pandémie de la Covid-19. Si notre déception est immense, comme le sera celle des très nombreux équipages déjà engagés et des partenaires qui nous soutiennent, la préservation de la santé de la population des vallées cévenoles, de nos concurrents, des nombreux bénévoles mobilisés et des spectateurs demeure pour nous une priorité absolue.

Sachez malgré tout que nous avons, de longs mois durant, surmonté de multiples obstacles afin de rendre cette édition du Critérium des Cévennes possible. La première période de confinement, les lendemains des élections municipales, puis le catastrophique « épisode cévenol » du 19 septembre s'étaient accompagnés d'autant de problématiques à résoudre dans l'urgence et de successives versions de son parcours et de son articulation. Nos efforts se sont poursuivis jusqu'à ces derniers jours au travers d'un ultime remodelage imposé par le couvre-feu instauré sur la métropole de Montpellier. La crise sanitaire nous aura rattrapés.

Nous restons mobilisés avec d'ores et déjà l'espoir qu'un contexte bien plus réjouissant nous offre l'opportunité de nous retrouver en 2021 autour de cette 62^{ème} édition.

Alain Szafarczyk, Président du Comité d'organisation

